



**SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS**

**CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION**

**MAISON D'ARRÊT D'ÉPINAL**

Le : 21/11/2024

### **Lâche agression au Quartier Arrivant**

Les semaines passent et pourtant, les communications de notre organisation syndicale se ressemblent malheureusement. En effet, hier une nouvelle agression a eu lieu au Quartier Arrivant.

Un détenu, déjà connu pour la possession d'arme artisanale, a lâchement agressé notre collègue du QA par surprise avec un violent coup de pied puis à chercher à l'étrangler. Il a fallu tout le sang-froid et le professionnalisme de notre collègue pour parvenir à maîtriser la situation. Une situation qui n'est que trop bien connue dans nos murs tant les agressions sur personnel se multiplient. Elles se multiplient toujours avec le même profil de détenus connus pour des troubles psychiatriques et qui posent quotidiennement des problèmes de gestion ; au quotidien, du fait de leur instabilité et en ressource, du fait qu'ils sont obligatoirement en encellulement individuel, dans une structure comme la nôtre qui est, à ce jour, à 100 % de ses capacités.

Le SPS demande la plus grande fermeté de notre administration contre toutes ces agressions. Nous apportons tout notre soutien à notre collègue agressé et demandons le transfert rapide de ce détenu vers une structure pour détenus violents.

Le secrétaire local